
Vendredi 23 juillet 2021 

 

1
ère

  lecture : Ex 20, 1-17 

 

Évangile : Mt 13, 18-23 

 

 

 

Il ne suffit pas d’entendre la Parole pour qu’elle porte du fruit. Il faut aussi la comprendre.  

Et si cette semence déposée en nous était le Verbe de Dieu, le Christ lui-même ?  

Saint Jean nous dit : « Et le Verbe s’est fait chair et il a habité parmi nous. » (Jn 1, 14), alors cela 

signifie que pour porter du fruit nous devons non seulement accueillir le Christ dans nos vies 

mais le comprendre et donc le connaître et donc devenir familier du Christ. « Celui qui 
demeure en moi et en qui je demeure, celui-là porte beaucoup de fruit. » (Jn 15, 5) 

 

En temps d’épreuves ou de détresse ou emporté par les soucis et les richesses du monde, ou 

encore perturbé comme nous le sommes par cette 4ème vague de la Covid, n’oublions pas 

qu’en demeurant en Christ notre vie continue d’être féconde. 

 

Bonne journée 

 

P. Mickaël 


